Durangaldea

# PNV y PSE de Durango aclaran que las torres de 18 alturas fueron descartadas

El actual equipo de gobierno aboga por "una amplia zona verde y un edificio de servicios"

Alain Salterain

**DURANGO** - A pocas horas de constituirse el nuevo equipo de gobierno de PNV y PSE, llegaba la primera disputa política al Ayuntamiento durangarra. Todo después de que el Tribunal de Justicia del País Vasco dictaminara como ilegal el Programa de Actuación Urbanizadora (PAU) del Plan Especial de Desarrollo Urbanístico (PERI) diseñado para los 60.000 metros cuadrados de terreno libres tras el soterramiento del tren en 2012. Todas las formaciones políticas han tomado posiciones en torno a esta situación. Un proyecto, "descartado" por el PNV y PSE "desde hace más de cuatro años", tal y como volvieron a aclarar ayer, que albergaba la construcción de cinco torres, motivo por el que se celebró una consulta popular en marzo de 2021. "Nuestro proyecto es una amplia zona verde, además de un edificio de servicios supramunicipales, tal v como siempre hemos defendido". recordaban tanto jeltzales como socialistas de Durango, aludiendo a las criticas de EH Bildu que responsabilizaban al PNV de mantener todavía entre sus intenciones la construcción de las cinco edificaciones de 18 alturas

EH Bildu, ahora en la oposición tras cuatro años en el gobierno municipal, pidió a PNV y PSE acatar la sentencia y volver al preacuerdo que la coalición soberanista y Herriaren Eskubidea habían alcanzado. Por su parte, los jeltzales desvelaron ayer que el anterior equipo de gobierno había roto la negocia-



Tras el soterramiento del tren se liberaron 60.000 metros cuadrados en el centro de Durango. Foto: A. S.

ción política con el resto de las administraciones, "acto que se ha ocultado a la ciudadanía". Añadieron además de que "a sabiendas de la ruptura de las negociaciones, se reactivaron, con carácter previo a las elecciones de 28 de mayo, los recursos que durante su legislatura suspendieron, incluyendo la lesividad y descartando su propio acuerdo".

Ahora, tras la sentencia, desde el nuevo equipo de gobierno reprochan a la anteriores formaciones de gobernaron en Durango los últimos cuatro años que pretendan "resumir en alturas y torres la complejidad urbanística y jurídica que existe en relación a ese espacio".

Jeltzales y socialistas abogan por llevar a cabo un proyecto viable económica y jurídicamente y que se pueda poner en marcha "lo antes posible". Por ello dejan claro que "es Durango y somos los durangueses quienes perdemos si dejamos más de 60.000 metros cuadrados inutilizados en el centro del municipio, que podrían solucionar muchos de nuestros problemas".

El actual equipo de gobierno adelantó ayer que va a mirar por el interés de Durango y "para ello debemos estudiar todas las posibles vías de resolución del problema y los tiempos que cada una de ellas requieren". Para ello reabrirán "inmediatamente" el diálogo con Euskal Trenbide Sarea (ETS), "tal y como siempre hemos defendido y realizaremos una reunión con todos los grupos políticos". •

# Elorrioko Ferixa Nausikoek badute kartela

Alfonso Gimenezen proposamena izango da irailaren 2tik 10era ospatuko diren jaien irudia

ELORRIO – Ferixa Nausikoak irailaren 2tik 10era ospatuko dira eta dagoeneko jaiak iragartzeko kartela aukeratu da. Hain zuzen ere, Alfonso Gimenez Venturaren proposamena izango da 2023ko jaiak iragarriko dituen irudia eta irabazleak 500 euroko saria eskuratu du.

Guztira, hiru kartel proposamen aurkeztu dira aurten Ferixa Nausikoetako kartel lehiaketara. 16 egunez egon dira Iturri Kultur Etxeko sarreran eta Elorrioko Uda-



2023ko kartela. Argazkia: E. Udala

laren webgunean, elorriarren botoak jasotzeko eta 350 herritarren botoak haso eta gero, epaimahaiaren botoa ere ezinbestekoa izan da irabazlea hautatzeko.

Zentzu horretan, epaimahai teknikoa udaletxeko eta jai-batzordeko kideek eta arte grafikoetako profesionalek osatu dute eta herritaren botoak kontuan hartuta hautatu du kartel irabazlea. Proposamen irabazleari dagokionez epaimahiak adierazi zuen "irudiekin oso joko polita lortu du eta oso ondo diseinatuta dago" eta horregatik jaietako esku-egitarauaren azalean joango da.

Era berean, aurkeztutako gainerako bi kartelak ere jaietako eskuegitarauan argitaratuko dira. Aurreko edizioetan bezala uztailaren erdialdean Udalak jaietako programazioaren berri ematea espero da eta orduan emango da kartel lehiaketaren irabazlearen 500 euroko saria. – O. Buruaga

# Ermuak 'Elektrojaia' ospatuko du datorren ekainaren 30ean eta uztailaren 1ean

15.URTEURRENA - Sei egun falta dira Ermuako Elektrojaia ospatzeko. Hain zuzen ere, jai elektronikoaren hamabosgarren urteurrena ekainaren 30ean eta uztailaren lean gauzatuko da. Festa, ostiralean, hilak 30, hasiko da arratsaldeko 17:00etatik 22:00etara, Martxoaren 8ko plazan. Egun nagusi eta osoa larunbatean izango da, Betiondon, arratsal-5etatik goizaldeko 04:00ak arte, etenik gabe. Urteurren honetan Dj Pepo, David Meiser eta Pushmann izango dira kartel buruak. Elektrojaia Taldeak antolatzen du jaialdia eta Ermuako Udalaren babesa du. - O. Buruaga



populares en el correspondiente municipio. En caso de empate se resolverá por sorteo". En todo caso, todo hace indicar salvo un requiebro de última hora –algo que parece impensable a día de hoy–, que Nadia Nemeh Shomaly cogerá la makila de alcaldesa de Bermeo. Tras la sesión plenaria, y a preguntas de los medios de comunicación, la próxima regidora bermeotarra prefirió no hacer declaraciones.

Cabe resaltar que la situación abierta en Bermeo se ha solventado en un tiempo récord, especialmente cuando EH Bildu y Guzan reafirmaron su pacto días después de que Larrauri renunciara. En concreto, ambos partidos acordaron proseguir con su entente para posibilitar "la puesta en marcha de un proyecto político común para dar respuesta a las necesidades de los y las bermeotarras y lograr un Bermeo más feminista, más participativo, plural, justo y sostenible". "Contamos con un equipo preparado para conseguir todos estos objetivos y, de la mano de los y las bermeotarras, trabajaremos duro en la defensa de los intereses de nuestro pueblo", citaron.

"En el plazo de diez días se celebrará una sesión que procederá a la elección de la alcaldesa"

Ayuntamiento de Bermeo

"Será proclamada alcaldesa la concejala que obtenga el mayor número de votos"

Ayuntamiento de Bermeo

# 'Berbetan' también con el balonmano

Testimonios. Responsables del club Errotabarri Eskubaloi Kirol Elkartea participaron en el último encuentro de reflexión sobre el euskera de esta edición

**AINHOA LASUEN** 



Este club, que cuenta en la actualidad con 10 entrenadores y un centenar de jugadoras -número que ha descendido durante la pandemia, aunque se espera que aumente el próximo año con la entrada de otras 40 deportistas-, se mantiene gracias al trabajo de muchas personas voluntarias, entre las que se encuentran las que charlaron abiertamente en la plaza con el resto de ermuarras que se acercaron al encuentro organizado por Euskal Birusa. Allí se encontraban la coordinadora deportiva de Errotabarri, Sonia Gómez; la exjugadora profesional y jugadora actual del Errotabarri Mirene Moreno y la presidenta y responsable del área de euskera del club, Leire Álvarez.

En el acto se recordaron los comienzos del balonmano en la Ikastola Anaitasuna, «cuando José Andrés (profesor), ayudado por padres y madres, organizaban los entrenamientos al aire libre antes de entrar al colegio, sobre las ocho de la mañana, para poder ir después a clase», explicaban los moderadores de la charla, Gaizka Areitioaurtena y Jasone Izarra.

La presidenta del club recordaba precisamente que ella era una de esas niñas que entrenaba en esas peculiares condiciones. «Teníamos las rodillas destrozadas, porque entrenábamos y jugábamos con los suelos que tenían las canchas de los patios y al aire libre», contaba Álvarez. A lo que Moreno, que ha vivido el balonmano ermuarra años después, recordaba que «mis hermanas jugaron algo después y las rodilleras tenían un protector gi-

\* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora



gantesco, porque había que protegerse de esas caídas».

Esta exprofesional que ahora milita en las filas del equipo amateur senior del Errotabarri enumeró las ventajas de cada una de sus fases al pasar por el balonmano. «En la profesional solo estabas para el balonmano, aunque había gente que lo compaginaba con sus estudios, pero se disfrutaba mucho, ya que no hay nada comparable con la experiencia de ganar una copa de la reina o participar en un campeonato de Europa. Ahora he vuelto a Errotabarri, lo que me permite estudiar y disfrutar también del balonmano», explicaba.

## Un club familiar

Gómez, que fue jugadora hasta hace cuatro años y ahora es coordinadora deportiva del club «para devolver al Errotabarri todo lo que me ha dado», animaba a la iuventud que se encontraba entre el público a practicar el balonmano «porque me ha dado amigas, una muy buena experiencia de equipo, y la de las finales que hemos jugado», expresaba.

Esta sensación de equipo se traslada también a las familias de las jugadoras de Errotabarri, que continúan desplazándose para animar a sus conjuntos, pese a que en ocasiones se trate de largos viajes. «Muchas de ellas continúan trabajando por el club pese a que sus hijas ya no están jugando», agradecía la presidenta. Un ejemplo evidente de esta participación fue la jornada del Errota Eguna, celebrada el pasado domingo en Ermua, donde más de 260 personas se reunieron en torno al balonmano femenino para celebrar diferentes partidos y una comida en la que, sin duda, reinó un muy buen ambiente.

Durante el encuentro 'Berbetan' también se destacaron los cambios vividos por este deporte, que comenzó a practicarse, a nivel escolar, hace al menos 40 años en la villa.

## Todas las niñas entran

Hay que tener en cuenta que hace años, el club de balonmano Ermua realizaba una selección de jugadoras y que, desde que se fundó Errotabarri, todas las niñas tienen la oportunidad de entrar en sus filas. De hecho, este es uno de lo valores que se destacaron durante el encuentro 'Berbetan' «todas las niñas tiene la oportunidad de jugar al balonmano. Tratamos de aportar valores como el respeto, entre otros muchos, ya que hemos visto cómo con trabajo y esfuerzo todo el mundo puede mejorar», aportaba la presidenta.

### División de Honor Plata

El reto del club ermuarra en este momento «es que al menos las jugadoras del equipo senior no tengan que pagar por jugar, ya que se desplazan por todo el Estado y el esfuerzo es máximo». En este aspecto, cabe destacar que un pueblo de 15.000 habitantes cuenta con un equipo en División de Honor Plata femenina, y numerosos equipos de a partir de la categoría infantil, que se sustentan con la aportación del Ayuntamiento, las cuotas de las familias y la generosidad de varios patrocinadores locales.

## **TELÉFONOS DE INTERÉS**

URGENCIAS

**AYUNTAMIENTOS** 

Eibar (Centralita) Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora) Ermua

SOS DEIAK DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro Ambulatorio de Eibar Ambulatorio de Eibar (Torreku Ambulatorio de Ermua	943 032 800 943 032 500 943 032 650 943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	Regard addition
Eibar Ermua	943 708 424 943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	112
TRANSPORTES	
Euskotren Pesa Eibar Bizkaibus	902 543 210 902 101 210 902 222 265
TAXIS	
Eibar 943 203 Ermua	3 071 y 943 201 325 943 170 396

CARTELERA DE CINE

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay función

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n

No hay función

COMUNICACIONES

**AUTOBUSES** 

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10\*, 6.40\*, 7.10\*, 7.40, 8.10, 8.45\*, 9.15\*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05\*, 18.10\*, 19.10\*.
Sábados: 6.40\*, 7.10\*, 8.10, 8.45\*, 9.15\*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15\*, 15.10\*, 16.10\*, 18.10\*, 19.10\*, 20.10\*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10\*, 12.10, 13.10, 15.10\*, 17.10, 18.10, 19.10\* y 21.45\*.
\*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

943 708 400

010 943 176 322

Laborables: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20\*, 14.30\*, 14.50\*, 15.20\*, 16.20\*, 17.20, de 18.20\* a 22.20\* cada hora. Sábados: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 21.20\* cada hora, 11.20\*, 14.20\*, 16.20\*, 17.20\*,

18.20\*, 19.20\*, 22.35\* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20\*, 11.20\*, 13.20, 14.20\*, 16.20\*, de 18.20\* a 20.20\* cada hora, y 22.20\*.
\*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 v de 7.30 a 21.30 cada hora. Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora. Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

**EIBAR-PAMPLONA** 

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR Laborables y festivos: 11.00

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00

Sábados: 14.00 Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-FIBAR

Laborables: 15.30 Sábados: 14.30 Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30,11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30 Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

**ELGETA-EIBAR** 

Laborables: 6.50, 8.50,11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50 Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

**EIBAR-HOSPITAL MENDARO** 

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

**HOSPITAL MENDARO-EIBAR** 

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora

**BILBAO-EIBAR** 

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada

hora), 9.34 y 20.34. Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

**ERMUA-BILBAO** 

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SANSFRASTIÁN-FIRAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

**FARMACIAS** 

De 9.00 a 22.00: Mendinueta Berastegui (Urkizu

FRMIIA

De 9.00 a 22.00: Alves Santos (Av. Gipuzkoa, 46).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Sánchez Castaño (Julián Etxeberria, 7. Eibar).

## EN BREVE

#### CARRERAS DE CABALLOS

# El Gran Premio de Madrid reparte hoy el mayor premio del año

Aunque sin la solera de la Copa de Oro, el Gran Premio de Madrid es la carrera mejor dotada del calendario español y la única con categoría Listed. Con el verano y las jornadas nocturnas recién estrenadas, el hipódromo de La Zarzuela cierra hoy (18.30) el calendario de primavera con su carrera más importante. 15 aspirantes parten en busca de una bolsa de 50.000 euros, con favoritis-

mo para el veterano 'The Game'. El caballo de Julián López ha alcanzado su mejor valor con los años y tras ganar el Memorial pretende confirmar su reinado. El pronóstico aparece muy abierto, con la presencia de un único tres años, el reenganchado 'Pamplona', y también un único caballo entrenado en el extranjero, 'Berkane'. A pesar del numeroso campo de aspirantes, el cartel del presente curso es inferior al del anterior. Guillermo Arizkorreta también buscará el triunfo con 'Amtiyaz', y el también donostiarra Miguel Alonso llega desde Zubieta con 'Dayshann'. I. ARRUTI

### BALONMANO

# Artaleku atrae una media superior a 1.500 personas cada partido

El Bidasoa Irun ha promediado más de 1.500 espectadores en cada uno de sus partidos de la Liga Plenitude ASOBAL en Irun, una cifra total de 23.178 personas que supone la cuarta mejor de toda la competición y la segunda si fijamos esa cifra absoluta en cuanto a la capacidad de los pabellones, con una ocupación media próxima al 80%. En el caso de las competiciones europeas, han sido 1.493 los espectadores que se han acercado a Artaleku en cada encuentro, 10,452 en total. IÑIGO ARISTIZABAL

#### BALONCESTO

# El Madrid no ejerce la cláusula de renovación y prescinde de Hanga

Adam Hanga no continuará en el Real Madrid. Dos años después de coger el puente aéreo y cambiar el Barcelona por su eterno rival, el club blanco ha decidido no ejercer la cláusula que le permitía estirar por un año más el contrato del alero húngaro. Hanga, de 34 años y 1,99, deberá ahora buscar un nuevo destino. Según los últimos rumores, el Bayern Munich del extécnico blanco Pablo Laso es el principal aspirante a hacerse con sus servicios, con el Olympiacos griego también atento. DV

#### RUGBY

# Víctor Gavín, centro valenciano, refuerzo de futuro para Ampo Ordizia

Ampo Ordizia sigue añadiendo efectivos a su plantilla para la próxima temporada, en la que será el único equipo vasco en División de Honor. El equipo goierritarra se ha hecho con los servicios del centro valenciano Víctor Gavín. Tiene 21 años, mide 1,77 y pesa 80 kilos. Llega procedente del Biarritz Olympique. El año pasado jugó nueve partidos con el primer equipo. Su incorporación se une a la de Alex Saleta, tercera línea lasartearra. No serán los únicos refuerzos ya que hay que cubrir las bajas de Matoto y Manoa. DV

# Anne Erauskin y June Loidi renuevan con el Bera Bera

### **BALONMANO**

Se suman a la lista de acuerdos firmados para dar continuidad al grupo con el «sueño de jugar en la fase de grupos de la European League»

### IRIS MORENO

san sebastián. El Super Amara Bera Bera anunció ayer la renovación de Anne Erauskin y June Loidi. Ambas se muestran «muy contentas» con la decisión de seguir en el club al que llegaron para «luchar por cada título», objetivo que siguen manteniendo.

Anne Erauskin, ha firmado para quedarse dos temporadas más en Donostia. Arrancará su segundo año a las órdenes de Imanol Álvarez tras ganar dos títulos en su primera campaña, debutando también en Europa. La extremo derecho, asegura que ha «intentado aprovechar lo mejor posible los minutos que he tenido» y además agradece que el equipo le ha acogido muy bien en su primer curso. «Balance positivo» de la temporada el que hace la de Ermua, que considera que «el equipo ha funcionado bien». Mirando hacia el futuro, apunta que el que viene «será un año apasionante en el que trabajaremos duro para conseguir todos los títulos posibles».

June Loidi amplía también su contrato, en este caso para una temporada, su tercera consecutiva. La jugadora de Elgoibar le pone una buena nota colectiva al curso. «He visto bien al equipo. Hemos creado una familia,

el estar tan unidas fuera se ha notado en la pista y estoy orgullosa y satisfecha del trabajo realizado» afirma convencida la lateral. De cara a lo que viene, cree que «es buena señal que podamos volver a pelear por todos los títulos». Como el resto de sus compañeras, no duda en asegurar que «el mayor sueño sería jugar la fase de grupos de la European League», el reto es compartido por las demás.

Haciendo balance, Loidi explica que «individualmente ha sido difícil, no he estado a mi mejor nivel» pero confía en trabajar este verano para volver a su mejor versión. En el último partido con la selección de Euskadi, se rompió el tabique nasal, no precisa de intervención quirúrgica pero el hueso está tardando en soldar.

# **TESTIMONIOS**

Anne Erauskin
Extremo
«Será un año
apasionante
en el que trabajaremos
duro para conseguir
todos los títulos posibles»

June Loidi
Lateral
«Hemos
creado una
familia, el estar tan
unidas fuera se ha notado
en la pista y estoy muy
orgullosa»



La salida al agua es uno de los momentos estelares del triatlón. MICHELENA

# El Triatlón de la Mujer, antesala del Memorial Onditz de mañana

## TRIATLÓN

La carrera popular para mujeres no federadas dará comienzo hoy a las 15 horas con unas 200 participantes

# IKER VALVERDE

san sebastián. La decimotercera edición del Triatlón de la Mujer da hoy (15.00 horas) el pistoletazo de salida a un fin de semana plagado de triatlón en Donostia. En esta edición se darán cita alrededor de 200 participantes, quienes a partir de las 15 horas saldrán desde la altura de los relojes para realizar los 300 metros a nado, apróximadamente la distancia que hay hasta los gabarrones y vuelta.

Al salir del agua, será turno del segmento ciclista. Las dos decenas de participantes tendrán que emprender un camino desde los boxes hasta Igara, cruzando el Paseo de La Concha y el tunel de el Antiguo. En la rotonda de Correos girarán para volver a los bo-

# LOS DATOS

▶ Participantes. Alrededor de 200 mujeres no federadas tomarán parte, lo que supone un incremento de competidoras.

Distancia. 300m a nado, desde la altura de los Relojes, 8km en bici hasta Igara y 2km a pie hasta el túnel de El Antiguo.

▶ Horarios. La prueba popular arranca a las 15.00 horas. El año pasado el mejor tiempo lo marcó Naroa Garaialde en 33:05.

xes. En total, serán 8 kilómetros en bici. Para terminar, aparcarán las bicis en los boxes y quedará la carrera de 2 kilómetros a pie, hasta el túnel de El Antiguo y vuelta, con final en la Plaza Vinuesa.

## Mañana, Memorial Onditz

El plato gordo del fin de semana será mañana –a las 9.15h la prueba femenina y 9.30h, la masculina– con la trigésimosexta edición del Memorial Onditz de distancia olímpica.

# Las pistas de Altamira acogen hoy un meeting de Ordizia de muchos quilates

# **ATLETISMO**

K. LÓPEZ

SAN SEBASTIÁN. Hoy por la tarde se disputa en las pistas de Altamira la séptima edición del meeting internacional José Antonio Peña de Ordizia. Esta es la única reunión atlética que se celebra en territorio guipuzcoano en estos momentos. Sin duda, la de este año es la que presenta un mayor nivel en cuanto a inscritos se refiere.

La competición arrancará a las 17.00 horas y se espera que finalice a eso de las 20.30. La entrada a la instalación ordiziarra es gratuita. Sobre el sintético habrá atletas de muchísimo nivel. Entre ellos, la sudafricana Carina Horn, que ya ganó en 2022 y que tiene una marca personal de 10.98 en los 100 metros.

Atención especial habrá que prestar también a la longitud, con María Vicente en la prueba femenina y con el australiano Liam Adcock (un hombre de 8,15 metros) en la masculina. En los 1.500, mucha densidad de atletas por debajo de 3:40, con el internacional burgalés Jesús Gómez como favorito. Y en los 800 femeninos, la cubana Rose Mary Almanza (1:56.28).

## Errandonea y Axpe, hoy

La pertiguista Maialen Axpe (15.55 horas) y la vallista Teresa Errandonea (16.25) compiten hoy en Chorzów (Polonia) en el Campeonato de Europa por equipos. Se puede seguir en directo por Teledeporte.

Ayer arrancó esta competición en la que España pelea por estar en el top5 continental